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"Considerando que na Ilha de São Jorge, o sector da carne tem grande 

impacto na economia da Ilha; 

Considerando que faz parte do programa deste Governo Socialista, a 

consolidação e estruturação da produção de carne regional; 

Considerando que no Plano e Orçamento 1997 no Programa - 2 "APOIO À 

TRANSFORMAÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DOS PRODUTOS", 

Projecto - 2.1 "TRANSFORMAÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO" Acção - 

"REDE REGIONAL DE ABATE, está contemplada uma verba de 81.526 

contos para a construção do matadouro da Ilha de São Jorge; 

Considerando que aquando da visita do Governo Regional à Ilha de São 

Jorge e no seu comunicado do Conselho de Governo de 16 de Julho de 

1997, refere num dos seus pontos que: "Início no corrente ano das obras de 

construção do novo matadouro da ilha de São Jorge, após reformulação do 

projecto actual..."; 

Considerando que a informação dada pela Secretaria Regional da 

Habitação e Equipamentos, em resposta a um requerimento meu, feito em 

17-02-97, com o n.º 448, informava que tinha sido celebrado o contrato n.º 

30/96, de 25 de Outubro, encontrando-se no Tribunal de Contas para 

efeitos de visto; 

Considerando que estamos quase no final do corrente ano e não se 

vislumbra o início da construção da referida obra. 
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Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito me seja 

informado para quando o início da referida obra? 

 

Velas de São Jorge, 20 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional, Mark Marques". 
 


